

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会



▲ラッコ像の前でポーズをとる特進3年2組の生徒たち（横浜八景島シーパラダイス）

3年生
遠足

水族館でリフレッシュ

10月6日、3年生の遠足が横浜八景島シーパラダイスで実施されました。入学試験や就職試験で緊張が続く中、3年生にはとても良いリフレッシュの機会となりました。

3年生の秋の遠足は例年、富士急ハイランドで実施されるが多かったですが、今年度は雨天の不安解消とアトラクション待ち時間の軽減が期待できるという先生方の配慮で、横浜八景島シーパラダイスになりました。水族館がメインの八景島ですが、アトラクションもあり、その待ち時間も思ったほどでなく、とても楽しい遠足となりました。



▲大人気のサーフコースター

「海の上を飛ぶ」

30分並んでジェットコースターに乗ったという金原璃奈さんは、「サーフコースターは風圧が強くて怖かったです、海の上を飛ぶ感覚で、とても気持ち良かったです。その後、ハワイアンカフェで美味しいパンケーキを食べました。水族館も良かったです」と満足げに語りました。

一人暮らしにぬいぐるみ購入
また、匿名希望のAさんは、「模試や中間テスト等が続いて緊張していたので、とても良いリフレッシュができました。5800円の巨大ゴマアザラシぬいぐるみを買ったのは、進学して一人暮らしになった時、寂しくなってしまうように一緒に寝るためです」と恥ずかしそうに語りました。八景島のメイン、アクアミュージアムでは水槽の中をエスカレーターで眺めるアクアチューブやシロイルカのショーなどに富士見生の人気が集まっていました。[担当・今村、大竹]

中間テストが終わった翌日の10月6日、1年生は球技大会を第1、第2体育館で実施しました。競技はドッジボールで、男女別のクラス対抗で、ボールはバレーボールを使用しました。

1年生は球技大会



予選リーグでは男女2ブロックに分かれて総当たり戦を行ない、上位8チームによる決勝トーナメントで優勝したのは、女子は際立った実力の総合1年1組、男子は総合1年5組との激闘の末、総合1年9組でした。